

[Morbihan. Un semi-rigide se retourne avec deux personnes à son bord à la barre d'Étel](#)

Samedi 16 avril 2022 12:16



## Morbihan. Un semi-rigide se retourne avec deux personnes à son bord à la barre d'Étel

...



1

Dragon 56, l'hélicoptère de la sécurité civile, est sorti ce samedi 16 avril 2022 au matin pour une embarcation qui s'est renversée au niveau de la barre d'Étel (Morbihan) mais n'est finalement pas intervenu. © Archives Ouest-France

**Un semi-rigide s'est retourné, ce samedi 16 avril 2022, vers 9 h 30, à la barre d'Étel (Morbihan). Les deux personnes qui étaient à bord ont été ramenées près du Crossa d'Étel par des plaisanciers qui naviguaient sur zone. L'hélicoptère Dragon 56 est sorti mais n'est pas intervenu.**

Un semi-rigide s'est renversé, ce samedi 16 avril 2022, vers 9 h 30, à la barre d'[Étel \(Morbihan\)](#), avec deux hommes, âgés de 55 et 65 ans, à son bord. Les occupants ont été repêchés par trois plaisanciers qui naviguaient sur zone et les ont ramenés à terre, près du sémaphore d'Étel, vers 10 h, accompagnés par une embarcation des pompiers de [Belz](#).

D'après la préfecture maritime, les deux personnes qui occupaient le semi-rigide n'avaient pas de gilets de sauvetage.

Des victimes souffrant d'hypothermie

Une embarcation de la SNSM (Société nationale de sauvetage en mer) d'Étel est intervenue pour prendre en charge le semi-rigide qui dérivait alors que la marée descendait.

L'hélicoptère *Dragon 56* a également été envoyé sur place mais est rapidement reparti. Les victimes, souffrant d'hypothermie, ont été prises en charge par le Smur puis transportées au Centre hospitalier de Vannes par les pompiers d'[Auray](#) et [Plouhinec](#). Les pompiers de [Carnac](#) étaient également sur place.

Le Crossa d'Étel, qui a supervisé les opérations en mer, appelle à la prudence des plaisanciers en ce week-end de Pâques, pour lequel est prévu du beau temps mais avec une houle assez forte.

*Ouest-France*

UPPM revue de presse